

Christian Filhos (Gignac, pseudo musical), cet artiste engagé à très bien connu le Médoc où il y a passé toute son enfance et adolescence –

Dans le Médoc, nous dit-il, il y avait des milliers et des milliers d'oiseaux, (vanneaux, pluviers, grives, alouettes, hirondelleset plein d'insectes sur le pare-brise & radiateur des voitures & camions & tracteurs.

Des haies, il y en avait beaucoup - On s'habillait avec les vêtements du dimanche !
Etant tout gamin, Il partait à vélo avec son frère (hiver comme été, s'il ne pleuvait pas trop ...),
"du Sablon" où il résidait avec ses parents, pour se rendre tout d'abord à l'école primaire de Queyrac à vélo (A/R12 kms) - puis ensuite pour se rendre au C.E.S polyvalent de Lesparre Médoc (passant par «Trembleaux» et sa côte de faux plat redoutée à vélo !! (11kms A/R, S.V.P) -

Il était déjà dans les vignes avec son frère à travailler chaque jour de repos de la semaine tout d'abord (à l'époque le Jeudi) ainsi que pour bon nombre de jours de vacances - et ce dans les vignes du si aimable Christian Abdon aujourd'hui décédé, et son adorable et infatigable épouse « Mimi » et « ses talents si reconnus de cuisinière ! - aujourd'hui résidant dans un E.P.A.D.H à Pauillac - et dont je suis heureux de prendre souvent de ses nouvelles - et étant allé lui rendre visite à l'EPADH..
Il est impossible, nous dit Christian d'oublier ET les vendanges et ses moments sublimes de partages et de solidarité, où l'humain prenait toute sa "puissance"

Puis aussi des moments de partages inoubliables entre autre lorsqu'il fallait "tuer le cochon", où tous les voisins participaient - Que de si merveilleux partages et ambiance nous dit-il !!!

Aujourd'hui, les jeunes élus (es), personnalités politiques, départementales et activistes (ce n'est surtout pas un gros mot) n'ont pas connu cela !
Bon nombre n'étaient même pas nés (es) ou étaient encore dans leur berceau nous dit-il, alors qu'avec son frère, il était déjà à travailler dans les vignes ... !

Christian Gignac nous dit aussi que ses parents n'avaient pas beaucoup d'argent mais qu'ils étaient heureux tout comme bon nombre de Médocains - qu'ils étaient « riches » mais de valeurs, d'éducation et respect notamment à l'école où les instituteurs et institutrices étaient si respectés - et « riches » de valeurs d'amitiés, d'amour, de partages et de solidarité entre voisins -

Tout cela est pratiquement FINI et bien FINI insiste Christian Gignac !

C'est avec DEVOIR et RESPONSABILITE que Christian nous dit que sa signature de Président de l'association Cop Gironde & DCM sera désormais complétée. Il y rajoutera avec devoir **Père de 3 enfants et Grand-Père de 4 petits enfants.** »

Aussi LA DEVISE du bandeau du barnum de ses deux associations sera très fièrement arborée avec devoir et responsabilité mais aussi D'ESPOIR, car cette devise a pour but d'enchanter le monde, les enfants et nos aînés, nous dit-il.

« Pour tout changer, il faut chanter, il faut s'aimer ! »

L'association Cop Gironde 🤗🎸🎤🐝🐦

Bon visionnement, et du PORTAIT de Christian Gignac,
cet artiste chanteur, compositeur/**interprète** si généreux - et doté d'une voix qui « touche en plein cœur » ❤️



POUR TOUT CHANGER, IL FAUT CHANTER, IL FAUT S'AIMER !

